



Pressemitteilung Nr. 136

29.06.2021

Endlich wieder Marktflair: Monatsmarkt auf dem Stummplatz am 5. Juli

Die Kreisstadt Neunkirchen veranstaltet nach monatelanger Zwangspause am Montag, 5. Juli, wieder den traditionellen Monatsmarkt auf dem Stummplatz. Mehrere Dutzend Händler bieten im Herzen der Stadt neben Textilien, Schuhen und Hüten auch kleine Lederwaren, Haushaltswaren, Berufskleidung, Tischdecken, Deko- und Kunstartikel an.

Wie bei den übrigen Märkten besteht auch für Personen während des Aufenthaltes im Bereich des Monatsmarktes ab Vollendung des sechsten Lebensjahres die Verpflichtung, eine medizinische Gesichtsmaske oder Masken der Standards KN95/N95, FFP2 oder höher zu tragen. Gleiches gilt für Markthändler und deren Beschäftigte, soweit nicht arbeitsschutzrechtliche Bestimmungen entgegenstehen oder eine andere, gleichwertige Infektionsschutzmaßnahme gewährleistet ist.